Dreiländergrenzpunkt A – CH - I

Der Grenzpunkt befindet sich 600 Höhenmeter unterhalb des Gipfels des Piz Lad in 2181 m Höhe. Der Dreiländergrenzpunkt ist durch eine einfache Marmorplatte vermarkt.

Details:



Foto: Thomas Schoeni

Dreiländergrenzpunkt A - CH - I

Das Dreiländereck der Staaten Österreich, Schweiz und Italien liegt nahe dem Reschenpass, 600 Meter unterhalb des Gipfels des Piz Lad auf der Nordschulter des Piz Lad in 2181 m Höhe.

Bis Südtirol an Italien fiel (1919), war das Dreiländereck Italien-Österreich-Schweiz etwa 36 km südlicher auf der Dreisprachenspitze (rätoromanisch Cippo triconfinale, italienisch Cippo



dei Tre Confini) bei Stilfs. Hier treffen sich die Verbreitungsgebiete der italienischen Sprache (lombardischer Dialekt), der deutschen Sprache (Tiroler, Südtiroler Dialekt) und der rätoromanischen Sprache (Münstertaler Dialekt Jauer). Der Grenzpunkt aus dem 16. Jahrhundert mit der Bezeichnung 1 markiert jetzt die Grenze zwischen Italien und der Schweiz.

Foto: Armin Kübelbeck, Wikimedia Commons

Der Dreiländergrenzpunkt bietet eine traumhafte Aussicht zu den Ötztaler Alpen, die Ortlergruppe, schöne Tiefblicke ins Engadin und über den Reschensee.





Lage: WGS84 46° 51′ 17″ 10° 28′ 11″